



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

"2024, Año del 140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia"

BLOQUE FORJA Concejala Analía Escalante

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	21 AGO. 2024 hs. 15: 24
Numero:	771 Fojas: 4
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	JEREZ Daniela Ayelen Legislación

Concejo Deliberante Ushuaia

NOTA N° 62 /24

LETRA: FORJA-CAE

Ushuaia, 20 Agosto de 2024

Sra. PRESIDENTA CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI
S _____ / _____ D

Por la presente, me dirijo a Ud. a los fines de remitir el proyecto de Resolución que se adjunta para su consideración por parte del cuerpo de concejales, solicitando su incorporación al Boletín de asuntos entrados que tendrán tratamiento en la próxima sesión ordinaria.

Por la misma se promueve declarar de interés municipal al espectáculo de patinaje denominado "Mapas en el Hielo" organizado por la Escuela Austral de Patinaje (EAP), según los argumentos que a continuación se detallan, conforme lo normado por el artículo 94° de nuestro Reglamento Interno.

Sin mas, y a la espera del acompañamiento de mis pares, saludo atte.-

Analía ESCALANTE
Concejala Bloque FORJA
Concejo Deliberante Ushuaia



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

"2024, Año del 140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia"

BLOQUE FORJA Concejal Analía Escalante

FUNDAMENTOS

La Escuela Austral de Patinaje (EAP) fue creada en el año 2020 con la misión de divulgar la práctica de esta disciplina, organizando espacios de encuentro, capacitación y práctica para niños, adolescentes y adultos. Desde este lugar se fomenta el deporte al aire libre, la creatividad, la perseverancia, la empatía, el compañerismo, la disciplina, el respeto, y el sentido de pertenencia, que reflejan el disfrute y cuidado de nuestro medioambiente.

La Escuela cuenta con grupos orientados a la actividad física recreativa y también con equipos de entrenamiento para competición, donde se trabaja sobre técnicas de patinaje, expresión corporal y entrenamiento para el mejoramiento del rendimiento deportivo. Se impulsa la participación de los patinadores en eventos y presentaciones a nivel local, nacional e internacional.

En sus inicios, en el año 2020, la Escuela funcionó en "La Chacrita Park", espacio natural emplazado en el barrio Andorra, mudando luego sus actividades a la pista municipal. Durante el año 2021 brindaron actividades para más de 100 alumnos y lograron concretar su participación en el campeonato federativo "Zona Sur", apadrinados por la Escuela ACEPHBA.

En 2022 organizaron el primer campeonato asincrónico "Yaganes" y presentaron una exhibición con el espectáculo denominado "Torbellino de emociones", además de destacar la participación de sus referentes en diversas actividades de capacitación dictadas en el país y tejer lazos con otras escuelas y espacios dedicados a la promoción de esta disciplina deportiva.

En 2023 alumnos de la escuela participaron del campeonato federativo "Zona Sur", del "Campeonato Open Interclubes" y del "Campeonato Nacional Argentino". Además, a nivel organizativo la Escuela obtuvo la personería jurídica como Asociación Civil Escuela Austral de Patinaje (ACEAP).

Como reconocimiento del esfuerzo de profesores y alumnos, 7 de noviembre de 2023, la Asociación Civil Escuela Austral de Patinaje es oficialmente afiliada como adherente de la Federación Argentina de Patinaje sobre hielo.

El próximo 24 de Agosto se presentará en nuestra ciudad el espectáculo "Mapas en el Hielo", organizado por la Escuela Austral de Patinaje (EAP) que se desarrollará en la Pista de patinaje municipal Carlos "Tachuela" Oyarzún, con entrada libre y gratuita para toda la comunidad.

En esta oportunidad participarán de la presentación mas de 70 patinadores de la escuela, que se proponen contarnos a través de una puesta artística como se vivencia esta disciplina en Tierra del Fuego. El espectáculo narra la historia de una tribu que danza en la

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán argentinas"

Analía ESCALANTE
Concejal Bloque FORJA
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia**

"2024, Año del 140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia"

BLOQUE FORJA Concejala Analia Escalante

tierra y desliza en el hielo, que tiene como guías de su transitar por este mundo a los Equinoccios y Solsticios.

La solidaridad, la dedicación y el trabajo en equipo definen la trayectoria de la Escuela Austral de Patinaje y por ello creemos importante valorar su aporte en la promoción del deporte y la ampliación de la oferta cultura local.

Analia ESCALANTE
Concejala Bloque FORJA
Concejo Deliberante Ushuaia

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán argentinas"

